



*Liebe Dartsportlerinnen und Dartsportler,*

*Ich bedanke mich im Namen des Präsidiums bei allen, die es mit ihrem Einsatz in ihrer Freizeit geschafft haben, euch weiterhin einen organisierten Steeldart-Sport zu ermöglichen. Mein Dank gilt ebenfalls den Wirten, die den Steeldart-Vereinen Spielstätten zur Verfügung stellen.*

*In diesem Jahr waren Spielerinnen und Spieler des Dartsverband Berlin-Brandenburg bei Welt- und Europameisterschaften, bei Weltranglistenturnieren, in der Bundesliga und bei den Wettbewerben des Deutschen Dartsverbandes vertreten. Wir gratulieren allen zu ihren erreichten Platzierungen.*

*Die Ranglistenturniere des DVBB e.V. starteten mit Rekordteilnehmerzahlen in die neue Saison. Der steigende Anteil von Frauen und Jugendlichen in unseren Mitgliedsvereinen wurde vom Landessportbund gewürdigt.*

*Die zunehmende Spielstärke der DVBB-Sportlerinnen und -Sportler bedeutet für die Verbandsarbeit, einerseits einen attraktiven Freizeitsport zu erhalten und auszubauen, andererseits ein zukunftsfähiges Leistungssportsystem zu entwickeln. Wir wollen die vor Jahren im DVBB e.V. entwickelte Kaderförderung den Entwicklungen im DDV e.V. anpassen und mit Substanz füllen.*

*Wir können zu Recht in diesem Jahr in unserem Verband eine positive Entwicklung feststellen. Das Präsidium ist bis auf den Posten Schriftführer/Schriftführerin gut besetzt. Das Präsidium freut sich über konstruktive Kritik und Verbesserungsvorschläge, die wir in die Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft einfließen lassen können.*

*Wir freuen uns alle auf gute Zusammenarbeit im Jahr 2019.*

*Im Namen des Präsidiums wünsche ich allen eine friedliche Weihnacht und  
gutes Ankommen im neuen Jahr 2019.*

*Klaus Marquardt  
Präsident DVBB e.V.*

*Im Januar 2018 starten wir erneut mit den öffentlichen Präsidiumssitzungen, Termine werden auf unserer Website bekannt gegeben. Anregungen und Diskussionsgrundlagen bitte per Email an [praesident@dvbb.de](mailto:praesident@dvbb.de)*